



Chères Archères, Chers Archers,

Nous sommes malheureusement dans l'obligation d'annuler les TopArchers 3D et Field 2022.****

En effet à ce jour, sans compter les archers du club de Jussy, le nombre d'inscriptions est très bas par rapport aux années avant Covid (1/3 pour le 3D, ½ pour le Field) et même par rapport aux inscriptions de l'année passée.

Ces compétitions sont longues à organiser et demandent une trentaine de bénévoles qui travaillent d'arrache pieds les 3 jours précédent ces concours et que nous avons bien de la peine à recruter ces derniers temps.

D'autre part, la région de Jussy a été touchée très fortement par un orage de grêle intense il y a une semaine, et les cultures et vignes ont été quasiment détruites. De ce fait, certains terrains ne sont plus disponibles et les agriculteurs qui nous aident habituellement pour la logistique sont occupés à d'autres tâches.

Dans cette perspective, après de longues discussions, le comité et la commission sportive de l'Arc Club Jussy ont décidé de renoncer à l'organisation du TopArcher (3D et Field) cette année.
Nous tenons à nous excuser auprès des archers fidèles qui se sont inscrits pour cette manifestation.

En revanche les **championnats suisse WA 50/70** auront bien lieu les 20 et 21 août à Jussy.

Pour essayer de combler le vide laissé par cette annulation, le club organisera un **Tir Paille, le dimanche 31 juillet, dès 9h00** sur notre terrain de Jussy (petit parcours, initiations, buvette, etc.).
Vous êtes bien évidemment les bienvenus.

Nous sommes désolés de cette situation, mais nous pensons que vous comprendrez notre décision.
Nous vous adressons, chères Archères, Chers Archers, nos meilleures salutations sportives.

Jussy, le 15 juillet 2022

Pour le comité et la commission
sportive de l'Arc Club Jussy


Jean-Noël de Giuli, président



Liebe Bogenschützinnen und Bogenschützen,

Wir sind leider gezwungen, die TopArcher 3D und Field 2022 abzusagen.

Denn bis heute, ohne die Bogenschützen des Clubs von Jussy zu zählen, ist die Zahl der Anmeldungen im Vergleich zu den Jahren vor Covid sehr niedrig (1/3 für den 3D, ½ für den Field) und sogar im Vergleich zu den Anmeldungen des letzten Jahres.

Diese Wettkämpfe sind langwierig zu organisieren und erfordern etwa 30 Freiwillige, die an den drei Tagen vor der Veranstaltung hart arbeiten und die wir in letzter Zeit nur mit Mühe rekrutieren konnte.

Andererseits wurde die Gegend um Jussy vor einer Woche sehr stark von einem intensiven Hagelsturm getroffen, wobei die Kulturen und Weinberge fast vollständig zerstört wurden. Dadurch stehen einige Grundstücke nicht mehr zur Verfügung und die Landwirte, die uns normalerweise bei der Logistik helfen, sind mit anderen Aufgaben beschäftigt.

In diesem Sinne haben der Vorstand und die Sportkommission des Arc Club Jussy nach langen Diskussionen beschlossen, in diesem Jahr auf die Organisation des TopArcher (3D und Field) zu verzichten.

Wir möchten uns bei den treuen Bogenschützen entschuldigen, die sich für diese Veranstaltung angemeldet haben.

Die Schweizermeisterschaften WA 50/70 werden jedoch am 20. und 21. August in Jussy stattfinden.

Um die Lücke zu füllen, die durch diese Absage entstanden ist, organisiert der Club am Sonntag, den 31. Juli ab 9.00 Uhr auf unserem Gelände in Jussy ein Tir Paille (kleiner Parcours, Einführungen, Getränkestand, etc.).

Sie sind natürlich herzlich willkommen.

Wir bedauern diese Situation, aber wir denken, dass Sie unsere Entscheidung verstehen werden. Wir senden Ihnen, liebe Bogenschützinnen und Bogenschützen, unsere besten sportlichen Grüße.

Jussy 15.07.2022

Für den Vorstand und die
Sportkommission des Arc Club Jussy

Jean-Noël de Giuli, Präsident